

Mazda spendet 60 000 Euro an „RTL - Wir helfen Kindern“

Auf seinem Stand bei der Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) in Frankfurt (- 22.9.2013) zeigt Mazda vier von acht neuen 3ern, die die 15 000 Kilometer lange Strecke vom Werk in Hiroshima nach Frankfurt auf eigener Achse bewältigt haben. Die „Mazda Route3“ durch fünf Länder und zwei Kontinente fand nun mit der Übergabe eines Schecks in Höhe von 60 000 Euro an „RTL – Wir helfen Kindern“ auf der IAA ihren erfolgreichen Abschluss.

Mazda spendete pro auf der Route gefahrenen Kilometer 3,50 Euro. In der Summe macht das 52 115 Euro, die in weltweite Projekte zur Verbesserung der Lebensperspektiven für Kinder und Jugendliche fließen. Hinzu kamen heute rund 8000 Euro aus dem „Mazda Charity Walk“ im Rahmen der IAA. Pro Tag absolvierten circa 350 Besucher den 75 Meter langen Weg von der Mazda-Außenfläche zum Stand in Halle 9. Die Summe resultiert aus vier Cent pro Schritt, die Mazda unter dem Motto „Jeder Schritt hilft“ an „RTL - Wir helfen Kindern“ spendete.

Auf der IAA übergab heute Mazda-Marketingdirektor Dino Damiano den Scheck an die prominentesten Tour-Teilnehmer: Markenbotschafter Joey Kelly und RTL-Moderatorin Birte Karalus. Zusammen mit Moderator Wolfgang Rother berichteten beide von ihren abenteuerlichen Tour-Erlebnissen mit dem Mazda3, der am 18. Oktober 2013 in den Handel kommt. (ampnet/jri)